

令和3年5月24日

お取引先 各位

高圧ガス工業株式会社

当社グループにおける新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ（2）

拝啓 ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り有難く厚く御礼申し上げます。

さて、令和3年5月15日（土）に、当社グループ会社である高圧昭和ボンベ株式会社（本社 大阪府大阪市）亀山工場に勤務する社員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。保健所の確認により濃厚接触の該当者はありませんでしたが、念のため任意で同工場に勤務する社員を対象にPCR検査を実施した結果、加えて2名の陽性者が確認されましたのでお知らせいたします。

上記社員と以外の社員とは適切に区分されており、その後の保健所の調査においても、集団発生には該当しないとの回答も得ておりますので、指導に基づき消毒作業を実施したうえで操業を継続しております。なお、当該社員は保健所の指示に従い関係機関にて適切な措置を受けております。

弊社では、お客様と従業員の安全確保を最優先に感染防止策を実施しておりますが、今後も引き続き、感染防止への取り組みを徹底してまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

敬具